

Coche solar

Un vehículo se alista para la Carrera Solar Challenge en Marruecos



El coche solar Nuna11 realizó pruebas en la pista de RDW en Lelystad, Holanda. Los estudiantes del equipo Vattenfall Solar, de la Universidad Tecnológica de Delft esperan vencer a sus competidores durante la carrera Solar Challenge en Marruecos, del 23 al 30 de octubre.

PANDEMIA

Avclina Merino - Página 30

Decide Tokio:
Juegos Olímpicos
serán sin público



MAGNICIDIO

Marcel Sanromá - Páginas 14-15

Detuvieron a los asesinos del presidente de Haití; dos son de EU



RESPUESTA

Página 23

Juez ordena a Conacyt incluir en el SNI a investigadores de universidades privadas

Critica la UE política energética de México

Pide descarbonizar y energía renovable

Ambiente. La Unión Europea llamó ayer al gobierno de México a definir una política energética que promueva la energía renovable, descarbonizar la mezcla energética e incrementar los

compromisos para frenar el cambio climático. "Hay que promover las energías renovables, como la hidroeléctrica, y las más recientes como la energía solar y eólica, es de suma importancia que México

defina una política soberana coherente", aseveró el Jefe de la Delegación de la Unión Europea en México, Gautier Mignot, durante un conversatorio con senadores mexicanos **PAG 6-7**

Reconoce IMSS impacto financiero del COVID

Mermado. El Instituto Mexicano del Seguro Social reconoció ayer que la pandemia ocasionada por el virus SARS-CoV-2 (COVID-19) afectó sus finanzas al presentar una baja en los ingresos por recaudación, con respecto a lo originalmente presupuestado. El impacto representó un gasto, tan solo en el 2020, de al menos 30 mil 266 millones de pesos y "en proceso de revisión", monto que destinó

para enfrentar esta contingencia, sin contar lo que se ha erogado este año. Para el convenio marco de subrogación de hospitales privados pagó 600 millones de pesos, mientras que para incapacidades médicas por COVID el IMSS destinó mil 922 millones de pesos el año pasado. El IMSS envió el Informe sobre su situación financiera 2020—2021 a la Comisión Permanente. **PAG 8**

La pandemia pega a jóvenes en CDMX

3a ola. El incremento de casos positivos de COVID-19, especialmente en jóvenes, sigue al alza significativamente, alertó la jefa de Gobierno Claudia Sheinbaum, por lo que reiteró el llamado a seguir con las medidas sanitarias. Recordó que se contagian más quienes no han sido vacunadas. Hoy anunciará decisiones en caso de que suba más el número de contagios. **PAG 12**

RECLAMO

Alejandro Páez

Derecho de piso, principal preocupación de inversionistas alemanes en México

PAG 6-7

LA ESQUINA

Más allá de que quienes hacen el señalamiento no están libres de ese pecado, lo cierto es que la apuesta nostálgica del gobierno mexicano por el carbón y el petróleo es un paso atrás en el desarrollo de un sector energético moderno. Es insensible en dos sentidos: contribuye al cambio climático negativo que estamos viviendo y no se da cuenta de que en el mediano plazo tampoco funciona en lo económico.